

# *La plupart des Péruviens désapprouvent la position de Keiko Fujimori face à sa défaite électorale*

---



Lima, 28 juin (RHC) La candidate à la présidence du Pérou, Keiko Fujimori, a accaparé la désapprobation majoritaire selon un sondage, après sa défaite électorale et l'échec de ses recours légaux pour éviter la victoire de Pedro Castillo.

D'après le sondage fait par la société Ipsos Pérou, 65 % des Péruviens désapprouvent le comportement de Fujimori dans la course à la présidence, dans le cadre de ses manœuvres ayant pour but d'inverser les résultats de son rival lors du second tour, le 6 juin.

Fujimori et ses sympathisants ont fait pression sur les autorités électorales, harcelées dans leurs maisons par leurs partisans pour qu'elles acceptent les exigences d'enquêter sur les allégations, sans preuve de graves irrégularités qu'elle impute au parti de Castillo, Pérou Libre.

Selon des analystes, certains membres de la Force populaire ont intenté des actions en justice et cherché un appui extérieur, sans succès. Seulement 30 pour cent des personnes interrogées, soit un peu moins de 50 pour cent du résultat du vote, soutiennent ce comportement. Par conséquent, une grande partie de leurs électeurs sont contre leurs attitudes, selon les analyses.

A Lima, son bastion le plus fort de sympathisants et où elle a obtenu une bonne marge d'avance en sa faveur, la chef de Force Populaire a un taux de désapprobation de 53 pour cent.

L'enquête a également porté sur les raisons pour lesquelles ceux qui ont voté pour l'un ou l'autre candidat ont obtenu que 43 pour cent considèrent Castillo comme le changement dont le Pérou a besoin, tandis que 27 pour cent le feraient pour éviter que le fujimorisme ne reprenne le gouvernement.

En revanche, dans le cas de Fujimori, 33 pour cent a voté pour éviter l'"arrivée du communisme" au pouvoir, un des points essentiels de sa campagne électorale, tandis que, dans un second temps, 31 pour cent a estimé qu'elle était plus apte à diriger le pays.

Bien qu'Ipsos n'ait pas posé directement des questions sur la campagne de prétendue fraude de droite, 39 % des personnes interrogées disent qu'il y a eu des irrégularités, mais elles ont estimé que les élections étaient "propres".

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/262096-la-plupart-des-peruviens-desapprouvent-la-position-de-keiko-fujimori-face-a-sa-defaite-electorale>



**Radio Habana Cuba**